

Medienmitteilung 01. Januar 2017 / hac

## Spital Emmental: Geburtenrekord

**Noch nie wurden im Spital Emmental so viele Kinder geboren: 2016 erblickten in der Geburtshilfeabteilung im Spital Burgdorf 611 Babies das Licht der Welt.**

Damit wurde die bisherige Höchstzahl aus dem Jahr 2014 (604) übertroffen. Da 2016 etwas mehr Knaben als Mädchen geboren wurden, ergibt sich auch bei den Knaben mit 309 ein Rekordwert.

Das Geburtshilfe-Team des Spitals Emmental ist allerdings nicht auf Rekordjagd. Die vergleichsweise kleine Abteilung setzt in erster Linie auf Qualität und trägt seit 2005 die UNICEF-Auszeichnung „Babyfreundliches Spital“. Die Sectio-Rate (Kaiserschnitt) ist unter den Schweizer Spitalern seit Jahren eine der tiefsten.

Die Statistik im Detail:

	<b>2012</b>	<b>2013</b>	<b>2014</b>	<b>2015</b>	<b>2016</b>
Geburten	568	538	604	589	611 (Rekord!)
Mädchen	285	288	306	294	302
Knaben	283	250	298	295	309 (Rekord!)
Zwillingspaare	7	4	10	10	4
Spontangeburt	377	347	416	374	Noch nicht ausgewertet
Kaiserschnitte	145	138	139	158	

*Bildlegende:*

*Geburtenrekord im babyfreundlichen Spital: In den drei Burgdorfer [Gebärsälen](#) erblickten 2016 611 Kinder das Licht der Welt. (Foto: Roland Spring)*

*Auskünfte für Medien:*

*Diensthebamme, 034 421 24 80*